

Ein Schritt in die Unendlichkeit

geschrieben von [Elva Thompson auf Waking Times](#), übersetzt von Antares



Die Verschiebung der Zeitalter

In der Isha Upanishad, xv lesen wir: „Das Antlitz der Wahrheit ist durch deinen goldenen Orbis verborgen, oh Sonne. Entferne ihn, damit ich, der ich der Wahrheit ergeben bin, ihre Herrlichkeit erblicken kann.“

Mit tiefer Ehrfurcht betrachtete ich die auf- und untergehende Sonne an den vier Tagen der Wintersonnenwende – es fühlte sich an, als ob die Erde in Erwartung eines grossen Ereignisses den Atem anhielt, und in der Stille wurde ein neuer energetischer Same eingebracht.

Am 21. Dezember betete ich zur ersten Sonne in der Energie der Luft, dem astrologischen Zeitalter des Wassermanns – und wurde Zeuge der Geburt der aufgehenden Sonne im ersten Grad eines brandneuen kosmischen Jahres – dem Grossen Jahr der 26.000 Jahre.

Es war beeindruckend, Zeuge des Übergangs der Zeitalter zu sein.

Der Kampf der Titanen – die zwei Sonnen

Die Wintersonnenwende 2020 war synchron mit der Grossen Konjunktion von Saturn und Jupiter im ersten Grad des Wassermanns ausgerichtet. Dieses potentiell apokalyptische Ereignis war und ist für mich aufgrund meiner energetischen Verbindung zur blauen Sonne von grosser Bedeutung. Die beiden Kontrahenten, Jupiter und Saturn, standen vom 19. bis 22.

Dezember in Konjunktion, und es bleibt abzuwarten, welche Auswirkungen ihre magnetische Interaktion in den kommenden Wochen, Monaten und Jahren haben wird. Doch sei ohne Zweifel, die Energiewelle wird auf allen Ebenen und Aspekten der Schöpfung zu spüren sein.

In meinem Artikel: [The occult sun](#) beschreibe ich meine Sonnenerfahrung und mein esoterisches Wissen über die gelbe Sonne von Zeus / Jupiter und die blaue Sonne von Kronos / Saturn. Die zwei Titanen und die zwei Sonnen.

„Was ich von den Weltraumbesuchern gelernt habe, ist eigentlich nichts Neues, sondern nur eine Rückbesinnung auf die zeitlose Weisheit, die die ältesten Völker der Erde besaßen. Diese Schüler von vor langer Zeit sagten, die wahre Farbe der Sonne sei blau, und es ist interessant, dass die musikalische Note von Blau Sol ist, ein Name für die Sonne selbst.“ George Hunt Williamson.

Spirituelle Sabotage

„Durch Meditation, ausschliesslich auf die Sonne fixiert, wird ein Bewusstsein (oder Wissen) der sieben Welten entstehen.“ (Die Yoga Sutras von Patanjali 3:26)

Gemäss okkulten Überlieferungen bringt der astrologische Wechsel der Zeitalter die Chance für einen spirituellen Bewusstseinswandel. Eine Chance, um unser multidimensionales Erbe wiederzuerlangen, unser drittes Auge zu öffnen und aus diesem fabrizierten Konstrukt zu entkommen.

Es ist interessant festzustellen, dass in dieser verheissungsvollen Zeit der spirituellen Regeneration die Welt von Hass, Spaltung, Angst und Chaos umhüllt ist.

Ich spüre, dies kein Zufall ist. Es mag sein, die Covid 19-Pandemie wurde genau zum richtigen Zeitpunkt eingeführt, um die Evolution der Lebenswellen zu sabotieren, eine kosmische Gelegenheit, die am Ende eines Grossen Kosmischen Jahres stattfindet.

Das Auffüllen des Sumpfes

Stelle dir einfach die Menge an negativer emotionaler Energie vor, die von Milliarden von Menschen im Jahr 2020 entladen wurde ... da sie eingesperrt wurden, von ihren Lieben getrennt, ihre Lebensgrundlagen zerstört wurden und viele sich ohne Arbeit, obdachlos und hungrig wiederfanden.

Negativierung für das Netz

Was glaubst du, was das Leid in einem solch grossen Ausmass mit der Frequenz des kollektiven Bewusstseins und Unterbewusstseins der Menschheit zu tun hat und tun wird?... und mit dem planetarischen Gitternetz, das alles Leben umspannt. Es ist eine spirituelle Katastrophe für die Menschheit und ein ‚faite accompli‘ für die dämonischen Agenturen, die die Show namens Leben leiten.

Mein Gefühl ist, dass die Ereignisse des Jahres 2020 dazu bestimmt waren, unsere spirituelle Resonanz sowohl persönlich als auch kollektiv in der Dichte und Dualität dieser grausamen Dimension zu verankern. Ein absichtlicher und teuflischer Akt der Sabotage, um die

Bevölkerung der Erde in Angst, Mangel, Verzweiflung und Unterdrückung zu halten, während einer Zeit, in der sie zu einem höheren Bewusstseinszustand aufsteigen sollte. In anderen Worten ausgedrückt, eine energetische Strassensperre, die extra konstruiert wurde, um den Aufstiegsprozess für Milliarden von Menschen zu stoppen und sie für die nächste Runde in der menschlichen Farm zu halten.

Es ist das Ende eines Zeitalters, der alten Matrix ist der Saft ausgegangen. Und, während die Scheuklappen abfallen, wachen die Menschen auf und erkennen die Wahrheit über unsere Welt. Um unseren Aufstieg zu verhindern, müssen wir verängstigt, kontrolliert, maskiert und zum Schweigen gebracht werden, während ein neues digitales Realitätsprogramm vor unseren Augen und in unserem Leben erschaffen wurde und wird.

Die Erschaffung einer neuen Matrix für die nächste Runde – ein bisschen blaues Sonnen-Wifi

Was nun ist mit dem viel beschworenen Impfstoff – der rekombinanten kodierten RNS, die unsere DNS genetisch verändern und uns schliesslich in ein anderes Wesen verwandeln wird. Homo Borgiensis much1?

Eine erste seiner Art Impfstoff komplett mit seinen Nano-Bots, kleiner Antenne für die 5G / 6G Netze, die alle um uns herum erstellt werden. Rudolph Steiner warnte bereits 1917 vor dieser Agenda.

Es scheint, dass die Drachen von Eden versuchen werden, ihre Herde durch eine massive Täuschung in ein neues Paradigma zu zwingen. Ein Taschenspielertrick, der dazu bestimmt ist, das zu blockieren, was von unserer Quellenenergie übrig ist, und uns in eine neue digitale Matrix und transhumanistische Agenda zu führen. *Früher dachte ich üblicherweise, die Verschwörung gegen die Menschheit fände ausserhalb des Planeten statt, jetzt jedoch erkenne ich, dass sie auf dem Planeten ausgetragen wird und die wichtigsten satanischen Akteure vollkommen im Blickfeld stehen – versteckt im für jeden Offensichtlichen.* Schalte einfach das Fernsehprogramm ein oder verfolge eine politische oder religiöse Debatte. Schau hin.

Es ist interessant zu sehen, dass unsere gewählten Politiker so begierig darauf sind, geimpft zu werden. Was wollen sie damit unterschwellig sagen: „Stellt euch in die Reihe, ihr Dummköpfe. Es ist alles Theater, und ich bin schockiert, dass so wenige Menschen die Scharade durchschauen.“

Ist der Impfstoff Software?

Ich denke, die Elite benutzt ihre drahtlose Technologie und ihr Satelliten-Aufgebot, um eine neue digitale Realität zu erschaffen, und es mag sein, dass die Menschen die Software bekommen sollen, um an dem „neuen Weltspiel“ des „ich gegen dich“ und „wir gegen sie“ teilzunehmen. Könnte diese Software die rekombinante RNS sein? Im Crown Vax / im Kronen (=Corona)-Impfstoff sein?

Doch lass uns das nicht in die Zukunft projizieren. Lass uns einfach in der Gegenwart sein, im Jetzt.

Sage mir, was du denkst. Ist das eine Möglichkeit oder die Spinnerei einer Verrückten? (grinst)

Bleib dran ...

Nur du kannst den Kreis vervollständigen.